
  
 

 
 
 
 

 
 
 

ATA 1165/2018 
 

Aos nove dias do mês de abril de dois mil e dezoito, na sala de sessões Arlindo Joaquim Bigarella, realizou-
se a Sessão Plenária, com a presença dos vereadores Léo Sonda, Maico Morandi, Jéssica Boniatti, Cesar A. 
Menegat, Ildo Stangherlin, Evanite L. Vedana, Danrlei Pilatti e Silvino Maróstica. O Presidente Léo Sonda 
invocando a proteção de Deus, deu por aberta a Sessão Plenária solicitando que o vereador César A. 
Menegat fizesse a leitura de um trecho da bíblia. Em seguida, o presidente convocou a secretaria Jéssica 
Boniatti para que fizesse a leitura dos expedientes recebidos e, após, foi aprovada a Ata nº 1164/2018. No 
Pequeno Expediente o vereador Ildo Stangherlin justificou a indicação 15/2018 pois foi procurando pelas 
mães que embarcam os filhos no trecho citado, no qual argumentam que já tentaram conversar com os 
motoristas, mas não foram atendidas, por isso espera que o poder executivo estude uma maneira de evitar 
possíveis acidentes. Agradeceu que foi iniciado as roçadas no interior do município, que foi indicação da 
casa na sessão passada. Comentou a entrega de mais um trecho de pavimentação no travessão paredes e 
agradeceu o deputado federal Mauro Pereira pelo intermédio de parte do valor, bem como o trabalho dos 
servidores municipais e lamentou a pouca participação dos munícipes já que era um pedido de muitas 
pessoas. A vereadora Jéssica Boniatti defendeu a indicação 15/2018 já que não se deve esperar alguma 
tragédia acontecer para tomar uma medida, pois trata-se da segurança da população. Exaltou o 
pronunciamento do deputado Mauro Pereira em que mencionou uma possível emenda para construção de 
um centro cultural, o que é uma demanda antiga do município. Relatou que o prefeito anunciou que 
provavelmente na próxima segunda apresentará aos vereadores um importante projeto. Parabenizou o 
secretário de obras Celso Chiarani pelas obras que vem sendo entregues e realizadas. E por fim, celebrou o 
andamento nas obras da VRS 814. O vereador Maico Morandi comentou a condenação e prisão do ex 
presidente Lula, pois desde que acompanha política foi a melhor notícia já que mostra que ninguém está 
acima da lei. Relatou que no próprio discurso véspera prisão, Lula fala o processo do “meu” apartamento. 
Parabenizou o trabalho do juiz Sérgio Moro e dos ministros do STJ. Criticou que há mais de 54 mil deputados 
com foro privilegiado e por isso esta lei tem de ser revista, bem como há 23 senadores atuais sendo 
investigados, no qual quem poderá mudar isso é a própria população não reelegendo essas pessoas. 
Também parabenizou a entrega de mais um trecho de pavimentação, e agradeceu a comunidade pelo 
almoço, os funcionários municipais que trabalharam na obra e o deputado federal Mauro Pereira pelo 
intermédio de parte da verba. O vereador Silvino Maróstica agradeceu o deputado Mauro Pereira e todos 
que colaboraram para realização da obra. Lamentou a pouca participação da comunidade, que assim como 
disse o prefeito em seu discurso, concordou que se todos que tivessem pedido aquele asfalto estivessem 
presentes o salão estaria cheio. Apoiou a alteração no Projeto de Lei 009/2018 para compra e entrega do 
calcário em casa, pois beneficiará o poder público e os munícipes. O vereador César A. Menegat justificou 
sua ausência na inauguração da pavimentação por problemas pessoais. Mencionou que agora a 
comunidade do Barra cobra a realização do trecho que falta nesta comunidade, pois era promessa na 
campanha. Solicitou que a casa envie um ofício de agradecimento ao deputado federal Mauro Pereira e 
valorizou a possível emenda para a casa da cultura, que é um espaço que a comunidade carece pois perdeu 
um bom espaço que havia o antigo salão paroquial. Criticou o andamento das obras de restauração da VRS 
814 pois não está acontecendo de forma que gostaria. Alertou para uma letra virada na placa do Idoso em 
frente ao Banrisul. Por fim, agradeceu o início das roçadas no interior e sugeriu ao secretário elaborar um 
plano de roçadas. No grande expediente não tivemos inscritos. Na ordem do dia foram aprovados por 
unanimidade os seguintes documentos:  
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Indicação 13/2018: Os vereadores da bancada do PMDB, solicitam à Mesa Diretora que, após aprovada no 
plenário, a presente indicação seja encaminhada ao excelentíssimo senhor prefeito municipal, para que 
através do departamento competente, seja estudada as possibilidades da realização de um programa de 
medicina preventiva, com o objetivo de complementar as ações de saúde ocupacional, levando mais 
informações aos munícipes, conscientizando-os sobre prevenção de doenças, promoção da saúde, 
aperfeiçoamento do atendimento curativo, além de cultivar o interesse por mudanças de hábitos e por 
cuidados pessoais, bem como realização de exames de diabetes, triglicerídeos, ferritina entre outras. 
Indicação 14/2018: Os vereadores da bancada do PMDB, solicitam à Mesa Diretora que, após aprovada no 
plenário, a presente indicação seja encaminhada ao excelentíssimo senhor prefeito municipal, para que 
através do departamento competente, seja estudada as possibilidades da realização de um treinamento 
voltado as pessoas da terceira idade, para aprender a manusear o seu aparelho smartphone, desde a gravar 
um áudio ou escrever uma nota até como navegar em redes sociais. Indicação 15/2018: Os vereadores da 
bancada do PP, solicitam à Mesa Diretora que, após aprovada no plenário, a presente indicação seja 
encaminhada ao excelentíssimo senhor prefeito municipal, para que através da Secretaria competente, 
estude a possibilidade de instalar um redutor de velocidade, sendo ele tachões ou uma lombada (quebra-
molas), no Travessão Paredes entre as residências do Senhores Ivo Toscan e César Toscan, da mesma forma, 
reforçar a indicação 17/2017 para instalação de um redutor de velocidade ao longo da Rua Dom Júlio 
Scardovelli, nas proximidades da fábrica Danielli Móveis. Nas explicações pessoais o vereador César A. 
Menegat considera positiva as alterações propostas no Projeto 009/2018 e sugeriu acrescentar a 
possibilidade de calcário calcítico, e relatou que o custo do calcário é menor que o frete, por isso a 
importância da entrega nas propriedades.  Criticou o pronunciamento do ex presidente Lula que disse que 
o Brasil é um país cretino, sendo que foi o país que o elegeu. Defendeu a volta do militarismo. Relatou que 
como vereador ele faz a declaração de bens quando entra e quando sai do governo, e gostaria de ver o 
antes e depois do Lula como presidente. O vereador Danrlei Pilatti relatou sua satisfação com o projeto de 
lei 09/2018 que deu entrada, e associou com o fato de ter um secretário com conhecimento técnico na 
área. No entanto, se aliou ao colega César, sugerindo o acréscimo da opção de calcário calcítico. Elogiou a 
qualidade da pavimentação inaugurada no travessão paredes que agora falta um trecho para ser concluído 
no travessão barra. Além disso, comentou o processo de condenação do ex presidente Lula, no qual se 
recebe informações por todos os lados, e quando parou e refletiu sobre o caso, percebeu que se 
continuarmos agindo dessa forma vamos continuar elegendo essas pessoas corruptas. Lamentou a 
impunidade no Brasil, e relatou que nos EUA foram presos três presidentes de assembleia em sequência. 
Criticou os governantes que criam as leis a favor de si próprios e alertou os colegas ao fato de não ver 
nenhum deputado federal comemorar a prisão de Lula pois sabem que podem ser os próximos. Por fim, 
manifestou surpresa com a força que operação Lava Jato ganhou. A vereadora Evanite L. Vedana divulgou 
um comunicado da secretária de educação sobre o projeto Jogar que terá como novidade aulas de voleibol 
com uma profissional de Caxias do Sul para todos os interessados. Parabenizou a obra de pavimentação 
entregue no travessão paredes e agradeceu o deputado Mauro Pereira pelo intermédio na emenda e por 
estar sempre ajudando Nova Pádua. Agradeceu o início das roçadas que foi indicação da casa e parabenizou 
a comunidade do travessão barra pela organização da festa no último final de semana. O vereador Dirceu 
Gizéria parabenizou todos envolvidos na obra de pavimentação entregue, e lamentou que vai ficar um   
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trecho sem pavimentação por pertencer a Flores da Cunha. Relatou que cobrou do presidente da câmara 
de vereadores de Flores da Cunha melhorias na pavimentação na linha 100. Além disso, comemorou a 
condenação e prisão do ex presidente Lula, no entanto, alertou que há muitos corruptos ainda soltos que 
devem ser presos e opinou que para o Brasil realmente mudar teria que voltar ao comando os militares. O 
presidente Léo Sonda comentou as obras de restauração da VRS 814 no qual espera que aconteça da 
melhor forma possível. Lamentou a situação política que o país está vivendo, mas que acredita que está 
havendo uma mudança, no entanto não é possível se posicionar pois como vereadores não se tem todas 
informações do que realmente acontece nos bastidores. Parabenizou o trabalho do juiz Sergio Moro, e 
espera que o ex presidente Lula cumpra o tempo de prisão ao qual ele foi condenado. Além disso, 
parabenizou a inauguração de mais uma pavimentação no município e agradeceu ao deputado Mauro 
Pereira pela emenda e o carinho que tem por Nova Pádua, já que está encaminhada também uma emenda 
de R$ 300 mil para a construção da casa da cultura no município. Dessa forma, espera que a população 
saiba votar em quem ajuda o município. Finalizando, o presidente reforçou o convite do CTG laço Italiano 
para reunião na terça-feira no auditório da prefeitura. Sem mais a constar, eu Aline Peccati, lavrei a 
presente Ata, à qual será assinada pelo presidente e demais vereadores. Sala de Sessões Arlindo Joaquin 
Bigarella, aos nove dias do mês de abril de dois mil e dezoito. 
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